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Sachstand Flächen Kindertagesstätten, Beschluss des Rates vom 01. März 2021 
Große Anfrage der Fraktionen von SPD und FDP vom 26. Mai 2021 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Schneidewind, 
 
die Fraktionen von SPD und FDP bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Welche Maßnahmen wurden bisher von der Verwaltung ergriffen, um den Beschluss 
des Rates „Flächen Kindertagesstätten, VO1043/20“ umzusetzen? 

2. Wenn bisher keine Maßnahmen ergriffen wurden, ist die Frage zu beantworten, 
warum dieses nicht geschehen ist? 

3. Welche konkreten Schritte sind von Seiten der Verwaltung für die Umsetzung des 
Ratsbeschlusses vorgesehen und wie sehen die Zeitschienen für die konkret zu 
benennenden Maßnahmen hierfür aus? 

Begründung: 
In der Begründung des o. g. Antrages wird ausgeführt: 
„Der Ausbau von Plätzen im Bereich der städtischen Kindertagesstätten wird bisher durch 
die unzureichende Zahl von geeigneten Grundstücken begrenzt. 
U. a. im Verfahren zur Identifizierung neuer Wohnbauflächen (Vgl. Beschluss zu 
VO/0799/17) wurden Flächen aufgezeigt, die durchaus auch als Standorte für 
Kindertageseinrichtungen in Frage kommen können. Um diese Entwicklungspotentiale 
nutzen zu können, ist o. g. Beschluss durch die Verwaltung umzusetzen.“ 
Der Rat hat zu diesem Antrag beschlossen: 
 
 



„Der gemeinsame Antrag der Fraktionen von SPD und FDP wird gemäß Vorlage, mit 
folgender Änderung und Ergänzung beschlossen: 
 

• Die Grundstückseigentümer, Projektentwickler, Makler und andere Akteure sollen bis 
Ende März 2021 an einem virtuellen Tisch zusammengebracht werden. 

• Es ist darzulegen, wie bislang die Suche nach geeigneten Grundstücken erfolgte und 
wie der Stand der Suche ist.“ 

Nach Kenntnisstand der antragstellenden Fraktionen ist dieser Beschluss bisher nicht 
umgesetzt und es sind keine Informationen durch die Verwaltung vorgelegt worden, warum 
o. g. Beschluss anscheinend noch nicht umgesetzt wurde. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Klaus Jürgen Reese     Alexander Schmidt 
Fraktionsvorsitzender     Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 


